Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Superficie 25 m?
Référence 84443668
Prix 375 000 €

Paris 18Eme
Appartement a vendre (75018)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Exclusivité - au Ceceur du village des abbesses, charmant deux pieces au deuxieme
étage d'un immeuble montmartrois offrant une vue imprenable sur la place et ses
arbres. Ce bien se compose d'une belle piece de vie avec cuisine ouverte aménagé
et équipé bénéficiant d'une vue tres Dégagé sans vis a vis, d'une chambre avec
rangements, et d'une salle de douche avec toilettes. Nombreuses fenétres
conférant au lieu une grande luminosité dans toutes les pieces, plan optimal et
charme de l'ancien parfaitement préservé et mis en valeur. Ce bien vous est

proposé a la vente meublé. Honoraires a la charge ...

Charming 1-bed apartment on the second floor of a typical montmartre building
with an unobstructed view over the square and its trees, in the heart of the village
of les abbesses. Comprising a good-sized living room with fitted and equipped
open kitchen affording a completely unobstructed view with no overlook, bedroom
with storage space, and shower room with toilet. The many windows ensure this
property plenty of natural light in every room. Optimal layout and perfectly
preserved and enhanced period charm. Sold furnished. Agency fees payable by

vendor - montant moyen de la quote-part de ...

BARNES MARTYRS
89, rue des Martyrs - 75018 PARIS 18EME

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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